
Bilan semestriel des actions du Comité Des Sages 

Période Octobre 2021- Mars 2022 

 

En octobre, nous avons rencontré Madame le Maire pour clarifier les besoins et les attentes de chacun 

et connaitre les projets en cours afin d’envisager, pour notre part, un éclairage sur la notion d’actions 

participatives. 

Madame le Maire nous a transmis un tableau d’avancement des projets intégrant le nom des élus 

concernés. 

Le projet « Plaine des Sports » étant le plus avancé, une première réunion avec les élus travaillant sur 

ce projet a eu lieu en décembre. Des pistes d’actions auprès des associations et de la population ont 

été élaborées en commun.  

En janvier, nous avons rencontré les élus travaillant sur : 

 – le projet Crèche : actuellement en attente de réponse de la part de différents cabinets d’étude (mi-

février). 

- le projet Cantine Scolaire : plusieurs hypothèses sont encore à préciser : extension ? construction ? 

Les actions participatives sont actuellement prématurées pour ces deux projets. 

 

Enfin les autres projets qui seront étudiés prochainement concernent : 

-La circulation près des écoles : des ateliers avec des parents volontaires ainsi que des réunions 

publiques avec les parents d’élèves, des assistantes maternelles, des riverains … ont déjà eu lieu et des 

propositions ont émergé de ces ateliers. Ils sont actuellement soumis aux techniciens de la Métro 

 -La circulation globale dans l’ensemble du village : 

En collaboration avec les élus, nous étudierons quelles actions participatives pourront être mises en 

place auprès des habitants de la commune et sous quelle forme de façon à faire avancer ces projets. 

 


